



ALA SOMBRA

"Como lo he dicho siempre, y lo voy a hacer así, el poder se ejerce con humildad. Con humildad. Esa es mi posición y siempre lo haré. La gente tiene derecho a visitar uno u otro país. Nosotros tenemos una responsabilidad política y una responsabilidad que tiene que ver con el movimiento al que representamos y los principios que representamos. Mucho de nuestro pensamiento tiene que ver con el pensamiento juarista, que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Todos tenemos que, en el momento en que estamos desempeñando un cargo público, comportarnos adecuadamente. Siempre el poder debe ejercerse con humildad. Esa es mi posición y siempre lo haré. Y cada quien tiene que ser reconocido por su historia, por su comportamiento. Siempre".

La semana pasada la mandataria también tuvo que salir al paso de las demandas de morenistas locales contra periodistas y medios de comunicación, justificadas como pretendida "violencia política en razón de género". Condenó excesos como aquel absurdo de pedir a una ciudadana disculparse 30 días seguidos en redes sociales...

Ya es oficial, **Terrance C. Terry Cole** prestó juramento como titular de la Administración de Control de Drogas de los Estados Unidos (DEA), luego de su confirmación en el Senado de aquel

La llamada "Mañanera del Pueblo" se ha convertido en un espacio de la presidenta **CLAUDIA SHEINBAUM** para informar a la ciudadanía de la obra pública... y de paso educar a los militantes de Morena... ayer se refirió a los viajes ostentosos de personajes como **Andrés López Beltrán, Mario Delgado, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña** y varios etcéteras, a los que pidió humildad.

país. Apenas lo hizo definió el desmantelamiento de los cárteles mexicanos responsables de la crisis de fentanilo como la segunda de sus ocho prioridades.

Este experto en la lucha contra el narcotráfico se jubiló del servicio federal estadounidense en 2020, pero antes de hacerlo se desempeñó como director Regional Interino de la DEA para México, Canadá y Centroamérica y fue a partir de este encargo que, dicen, encabezó un equipo que aportó pruebas clave en el caso contra el exsecretario de seguridad de **Felipe Calderón, Genaro García Luna**. Habrá que estar atentos.

La jornada violenta del fin de semana en Aguascalientes a raíz de un operativo federal para desmantelar un laboratorio clandestino de droga y la detención inmediata de 18 presuntos integrantes el Cártel Jalisco Nueva Generación sorprendió no sólo porque recientemente el estado había sido ajeno a este tipo de episodios, también por la capacidad de reacción del



RODOLFO GÓMEZ

grupo criminal para desatar el caos posterior, con bloqueos y ataques a comercios en distintos puntos de la entidad que gobierna la panista **María Teresa Jiménez Esquivel**.

Sorprende aún más que los datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública muestran una incidencia cero en cuanto a delitos contra la salud, en la modalidad de producción de drogas, durante el periodo de 12 meses que cerró en junio pasado.

Terminó de presentarse en el Zócalo capitalino el espectáculo "Memoria Luminosa. México Tenochtitlan 700 años". Lo vieron, según las autoridades de la CdMx, más de un millón y medio de espectadores, cada uno de los cuales atestiguó cómo se sobrepuso la imagen de **Benito Juárez** sobre la fachada de la Catedral Metropolitana, algo que difícilmente hubieran aprobado ni el Benemérito ni la Iglesia... detalle histórico, nada más...